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Ergebnisprotokoll zur Sitzung des Technischen Ausschusses 

Mittwoch, 21.03.2018, 16:00 Uhr 

 

Öffentlich 

 

zu 1 Umsetzung verkehrsrechtlicher Maßnahmen des Lärmaktionsplanes der 

Stadt Tettnang 

Vorlage: 013/2018 

 

Empfehlungsbeschluss an den Gemeinderat (einstimmig beschlossen bei 

10 Ja-Stimmen): 

 

1. Die Stellungnahmen der unteren und der höheren Straßenverkehrsbe-

hörde zur Umsetzung verkehrsrechtlicher Maßnahmen des Lärmakti-

onsplanes der Stadt Tettnang werden zur Kenntnis genommen. 

 

2. Es wird davon abgesehen, in der Bachstraße zwischen Gebäude 1 und 

17 eine Geschwindigkeitsbeschränkung auf Tempo 30 aus Lärmschutz-

gründen zu beantragen. 

 

 

zu 2 Betriebsführung Straßenbeleuchtung 

Vorlage: 213/2017/1 

 

Es erfolgte keine Beschlussfassung. 

 

 

zu 3 Kanalsanierung im Zuge der Eigenkontrollverordnung (EKV) 

- Vergabe der Arbeiten 

Vorlage: 040/2018 

 

Beschluss (einstimmig beschlossen bei 10 Ja-Stimmen): 

 

Die Arbeiten für die Kanalreinigung und optische Inspektion werden an 

die Fa. Kartu, Sigmaringendorf mit einer Auftragssumme von  135.068,57 €  

vergeben. 

 

 

zu 4 Mitteilungen und Anfragen 

 

Mitteilungen der Verwaltung 

 

Keine. 
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Anfragen aus dem Gremium 

 

a) Geschwindigkeitsüberwachung Karlstraße  

 

Es wird darum gebeten, dass über die Ergebnisse der am 20.03.2018 vom 

Kreis durchgeführten Geschwindigkeitsmessung in der Karlstraße infor-

miert wird. 

 

Dies wird zugesagt. 

 

 

b) Aktueller Stand Hopfenhalle 

 

Es wird der aktuelle Stand zum Verkauf der Hopfensiegelhalle erfragt. Au-

ßerdem wird erfragt, ob eine Eigennutzung nicht mehr angedacht sei. 

 

Es wird berichtet, dass der bisherige Interessent das Vorhaben aufgrund 

der Vorgaben des Denkmalschutzes als nicht umsetzbar betrachte. Es 

werde daher eine erneute Ausschreibung erfolgen. Die erneute Aus-

schreibung solle umfangreicher als bisher ausfallen. Die derzeit gültige 

Beschlusslage des Gemeinderates laute, dass eine erneute Ausschrei-

bung durchgeführt werden solle. Der Rat entscheide letztlich darüber, 

was mit dem Gebäude passiere. 

 

 

 

Die Mitteilungen und Anfragen wurden zur Kenntnis genommen. 
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